

Jeanne GERBER, *Pour une éducation à la non-violence. Activités pour éduquer les 8/12 ans à la paix et à la transformation des conflits*, Chronique sociale, Bruxelles, EVO, 2000

Ce livre présent dans notre valise est basé sur une expérience menée par la bibliothèque Anatoth depuis 1992. cette bibliothèque située à Bruxelles et axée sur l'éducation à la paix, a d'abord mené des ateliers dans la bibliothèque et dans les écoles primaires de la région bruxelloise sur des thèmes spécifiques tels que la peur, le conflit, la coopération.

Puis, l'équipe de la bibliothèque a décidé d'amplifier le programme sur une durée d'un an à raison d'un atelier par semaine ou deux fois par mois en impliquant le plus d'acteurs possibles (enfants, enseignants, direction, PMS...).

Ce livre réédité en l'an 2000 est le résultat de cette expérience et se veut un « outil d'éducation à la non-violence et à la transformation des conflits ».